

## "Salerosa" está en Mengíbar

No es un Adiós, sólo un necesario "Hasta pronto"

La burra "Salerosa" ya es hija adoptiva de Mengíbar. El viaje que, desde Baza, debía de traer a pie a la burra Salerosa hasta el municipio ha tenido que ser aplazado debido a fuerzas mayores. Lo primero es lo primero, y en este caso, el bienestar del animal y la salud de esta plataforma viva de educación ambiental es lo más importante.

Salerosa, la burra emblema de la Asociación Audax Meles, tuvo problemas durante el viaje debido a las elevadas temperaturas y a su poco hábito de recorrer incansable caminos y vericuetos como hicieran sus antepasados.

Hoy, la burra se encuentra reponiéndose, ganando peso y fortaleza para poder, en unos meses, afrontar esta aventura con garantías. Pero a fin de cuentas, lo importante es que ha llegado a Mengíbar y que se utilizará para lo que fue previsto desde el principio: servir como una herramienta de educación ambiental para que los niños del pueblo conozcan a estos animales y su importancia en un entorno rural como el nuestro. Esta burra comunitaria viene cargada de proyectos y de un futuro esperanzador para los de su raza.

Agradecer desde aquí a todos los que han apoyado la iniciativa y han creído en ella, estamos seguros de que, en breve, se hará realidad. A todos, invitaros el día 21 de julio a las 11 de la mañana a la Plaza del Ayuntamiento donde Felipe Hoyo, padrino de la burra, y Sebastián Barahona, presentarán a Salerosa en un acto lleno de simbolismo. Muchas gracias a todos, hasta muy pronto.